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Senhor Presidente REQUEIRO à Mesa, na forma regimental ouvido o Douto Plenário de
Deliberações, para que seja encaminhando expediente ao Ministério Público Estadual Comarca de
Chapadão do Sul e ONG da Transparência, diante da impossibilidade de se apurar as possíveis
irregularidades existentes, como falta de área verde nos loteamentos existentes na cidade, através de
uma CPI, nesta Casa de Leis, requer sejam os fatos apurados por este vereador, e em arquivo nesta
casa, sejam encaminhados para o Ministério Público e ONG da Transparência, uma vez que trata-se
de questão de saúde pública, para que possam então apurar tais irregularidades dando a solução que
a população merece e que nesta Casa não consegui apurar.

JUSTIFICATIVA

Para conhecimento deste Vereador 

Sala das Sessões, 04 de Abril de 2011

Flávio Teixeira Sanches
Vereador(a) - PT
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